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Oggetto: segnalazione criticità strada provinciale SP 22 – viabilità, sicurezza e transito mezzi. 
 

Egregio Presidente, 

con la presente si portano alla Sua attenzione alcune criticità inerenti alla strada provinciale SP 22, nel tratto urbano 

del Comune di San Marco in Lamis conosciuto come “strada panoramica”, relativamente alla viabilità, alla sicurezza 

e al transito dei veicoli.  

Tale bisogno scaturisce dalla preoccupazione di alcuni cittadini che lamentano la pericolosità del manto stradale a 

causa del restringimento della carreggiata dovuto alla presenza di arbusti che invadono le corsie, alla mancata 

manutenzione dei muretti e dei guard rail prospicienti la strada e delle opere per il deflusso delle acque piovane, alla 

scarsa segnaletica orizzontale e verticale, all’assenza di illuminazione pubblica (il Comune di San Marco in Lamis, 

competente, non ha ancora deciso nulla in merito). 

Oltre all’incolumità pubblica legata al passaggio dei veicoli privati, specie per i residenti nel quartiere di 

“Casarinelli”, si aggiunge anche il rischio derivante dal transito, non consentito per legge (fatta eccezione per il solo 

breve tratto in direzione di Rignano Garganico), di alcuni mezzi pesanti e di autobus di linea locale e nazionale che, 

accorciando tempi e distanze, percorrono la suddetta strada provinciale in luogo della prescritta SS 272. All’uopo, 

inoltre, alcuni cittadini – e a ben vedere anche lo scrivente – esprimono un sentimento di rabbia dovuto al fatto 

che, soprattutto per accorciare tempi e distanze, alcune di queste compagnie di trasporto non effettuano fermate 

nel Comune di San Marco in Lamis (il capolinea cittadino è attrezzato e conforme al CdS), penalizzando così i tanti 

pendolari residenti nella cittadina garganica e nei centri limitrofi. 

Alla luce di quanto sopra esposto, al fine di garantire la sicurezza pubblica, scongiurare i pericoli e gli immancabili 

interventi delle Forze dell’ordine, si chiede alla S.V., per il tramite degli Uffici competenti, di provvedere, quanto 

prima, alla messa in sicurezza della SP 22. 

Confidando nella Sua sensibilità e nel Suo impegno, si coglie l’occasione per porgere distinti saluti. 

San Marco in Lamis, 14/06/2023 
Il Consigliere Comunale    

              


